

La inversión en I+D en La Rioja ascendió a 71,225 millones de euros en 2015

El gasto en I+D crece en la Administración pública y en enseñanza superior, y baja en las empresas



El gasto en I+D en La Rioja ascendió a 71,225 millones de euros en el año 2015, cifra similar a la registrada el año anterior, cuando ascendió a 71,36 millones, según los datos publicados esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística en su Estadística sobre Actividades en I+D del año 2015. Esta inversión en I+D representa el 0,89% del PIB regional.

Distribución del gasto en I+D

El gasto en I+D engloba la inversión realizada por la Administración Pública, las empresas, la enseñanza superior y las instituciones privadas sin fines de lucro.

El sector empresas representa el mayor porcentaje sobre el gasto total en I+D. Concretamente, supone el 48% del total y una inversión de 34,155 millones de euros. Le sigue en importancia la enseñanza superior con un 31% sobre el total, lo que supone 22,11 millones de inversión, y el sector de la Administración pública con un 20,9% y 14,88 millones de euros. Finalmente, las instituciones privadas sin fines de lucro aglutinan el 0,1% restante; es decir, 0,72 millones.



DE INTERÉS para el Sector

CENTRO TECNOLÓGICO DEL CALZADO DE LA RIOJA

En 2015 tuvieron un comportamiento positivo tanto la Administración pública, con un crecimiento de su inversión del 3,3%, como la enseñanza superior, que aumentó un 26%. En cambio, descendió el gasto en las empresas un 13,2% y en las instituciones privadas sin fines de lucro, un 1,4%.

Por otro lado, el personal empleado en actividades de I+D en equivalencia a jornada completa en 2015 fue de 1.398 personas, un 2,9% menos que el año anterior. Del total del personal empleado en I+D, 808 era personal investigador.

Fuente: Larioja.org 24 de noviembre de 2016